
平成２７年第３回定例会一般質問の項目
平成27年９月８日（火）本会議

１　石橋むつみ（日本共産党）（一括）

１　青少年会館と社会教育施設について

　⑴　青少年会館の担っている役割。ホール、会合室、ロビー等、公民館・

　　　コミュニティ施設、図書館、教育委員会教育研究所・・・など

　⑵　移転に関わっての流れと構想・計画、市民への説明

　⑶　ホールほかの公民館機能を持つ施設、図書館について、現状、移動に

　　　よる変化と内容の充実のために

　⑷　市民交流スペースの活用について

　⑸　今取り組める提案いくつか、将来の総合図書館への要望

２　教科書採択について

　⑴　教科書採択の方法について

　⑵　子どもたち一人ひとりの学びと発達を支える、適正な教科書採択につ

　　　いて

３　学童保育について

　⑴　現状と今年の取り組み、課題について

　⑵　計画推進と充実のために

１　三浦市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

　⑴　観光振興について

　　ア　広域観光宣伝事業について

　　  (ｱ)  マイルストーン及びサイクルステーション事業について

２　藤田昇（公明党）（一問一答）

　　  (ｲ)  デジタルサイネージについて

　　イ　新たな観光の核づくりについて

　　  (ｲ)  レンタサイクル事業について

　　  (ｳ)  渡船機能の強化について

　　  (ｴ)  城ヶ島西部景観整備に向けたデザインづくりと先行整備について

　　  (ｳ)  三浦半島海の駅めぐり実施事業について

　　  (ｱ)  新たな観光の核づくり促進交付金事業について

　　  (ｵ)　アウトドアコンテンツの企画・実施について

　　  (ｶ)  オートキャンプ場整備について

　　  (ｷ)　新たな観光の核づくり全体の進捗状況と今後について

　　ウ　インバウンドについて

　　  (ｱ)  免税店設置及びカード利用可能店舗について

　　エ　観光振興ビジョンについて

　　  (ｱ)  日本版ＤＭＯとの関連について

　⑵　日本版ＣＣＲＣ構想について

　　ア　構想策定に至った経過について

　　イ　期待される効果について

　　ウ　交付金の活用について

　　エ　策定手法について

　⑶　ＰＰＰを活用した事業について

　　ア　ＰＰＰを活用した子育て賃貸住宅の検討について

　　イ　ＰＰＰ・ＰＦＩ推進事業について

　⑷　地方創生大学連携事業（リビングラボラトリー）について

　　ア　事業スキームについて

　　イ　健康指導教室について

　　ウ　拠点及び事業の継続性について



４　みうらプレミアム付商品券について

　⑴　販売にあたって苦情の有無について

　⑵　みうらプレミアム付商品券の経済効果について

４　下田剛（無所属）（一括）

１　二町谷について

　⑴　現状について

２　外国からの観光客誘致について

　⑴　タイ、マレーシア訪問について

　⑵　今後の予定について

３　みうら夜市について

　⑴　来年度以降の取り組みについて

　⑵　三浦市をアピールするブースについて

　⑵　誘致する企業

２　道路について

　⑴　状況把握と情報収集

３　出口正雄（自由民主党）（一括）

１　子供たちが関わる事件について

　⑴　少年たちが被害者や加害者となる凶悪事件について

　⑵　事件を防ぐための役割について

３　福祉について

　⑴　障がい福祉の現状と今後の課題

　⑵　掲げる課題

４　東京オリンピック・パラリンピックについて

　⑴　三浦市が出来ることと現状

　⑵　道路の安全性

　⑵　三浦出身の選手を育成

　⑶　三浦市独自の「お・も・て・な・し」



４　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）

　⑵　防犯カメラの必要性

３　小網代の森について

１　観光振興について

　⑴　地域資源を生かした体験メニューの取り組みと現状

　⑵　外国人観光客の受け入れ体制の状況

　⑶　三崎口駅前観光案内所の現状

平成２７年第３回定例会一般質問の項目
平成27年９月９日（水）本会議

１　長島満理子（みうら市政会）（一括）

２　教育行政について

　⑴　郷土愛を育む教育（総合学習）の取り組み状況

１　介護保険

　⑴　介護８月改正制度

　⑵　要介護認定、申請について

２　布川照美（日本共産党）（一括）

　⑶　福祉用具、住宅修繕（補助金払い方）

２　観光、国外誘客セールス（市長）

　⑴　城ヶ島、三浦の観光（市長タイ、マレーシア国外誘客セールス）

３　市立病院

　⑴　病院、特に整形外科、診療にかかる時間、送迎バス運行路

１　働く意欲向上

２　誘客について

　⑴　インバウンド事業

　⑵　受け入れ体制

３　寺田一樹（無所属）（一括）

３　部活動について

１　観光振興について

　⑴　今シーズンの海水浴場の状況

　⑵　ゴミ対策について

　⑶　来遊者の回遊性について

２　防犯について

　⑴　犯罪防止について

　⑶　振り込め詐欺対策

　⑴　小網代の森への防犯カメラ設置

　⑵　常設トイレの設置について

４　マイナンバー制度（社会保障・税番号制度）について

　⑴　マイナンバー制度の周知について

　⑵　取り扱いについて

　⑶　高齢者へ向けた対応



　⑵　海水浴場のルールづくりについて

　⑴　健康まちづくりの考え方

　⑴　第７回線引き見直しについて

３　神田眞弓（みうら市政会）（一括）

１　青少年会館

　⑴　進捗状況について

２　少子化対策

　⑴　子育て支援策について

３　防災

　⑴　防災情報について

４　みうら夜市について

　⑴　みうら夜市　経済効果と今後の課題について

平成２７年第３回定例会一般質問の項目

平成27年９月10日（木）本会議

１　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　ゴミの減量化について

　⑴　ごみダイエット大作戦

　　ア　効果と課題

　　イ　アクションプログラム

　⑵　生ゴミの削減

２　健康まちづくりについて

　⑵　病気の予防

　　ア　国保データベースの活用

　　イ　特定健康診査

　⑶　高齢者の健康増進

３　地域経済の活性化について

　⑴　６次経済の展開

　⑵　観光振興

　　ア　日本版ＤＭＯ

　　イ　観光振興ビジョン

　⑶　三崎漁港の活用

　　ア　二町谷埋立地の売却

　　イ　市場機能と漁港機能

２　木村謙蔵（無所属）（一括）

１　市の重要課題について

　⑴　三浦市人口ビジョン　三浦市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

　⑵　平成27年度三浦市地域再生計画について

２　都市計画の課題について

　⑵　三戸小網代土地区画整理事業について

　⑶　三浦縦貫道路、西海岸線について

３　海浜の利用について

　⑴　海浜の利用について

　⑶　海の駅について



　⑵　創生プランについて

３　企業誘致について

　⑴　三崎高校跡地について

　⑵　二町谷埋立地について

４　草間道治（みうら市政会）（一問一答）

１　農業行政について

　⑴　農業振興について

　⑵　農地造成について

　⑶　農業委員会について

　⑷　農業後継者対策事業について

２　地方創生について

　⑴　人口ビジョンについて


